

花物語通信

NO.36

2月のトピックス

★いよいよ迫るー！

★ハッピーバレンタイン2017

のお知らせ

★フラワーバレンタイン

★3月歓送迎のお花

★恒例お楽しみクイズ

★フラワールェッスンについて

(編集後記)

2017年 2月号

年明けとって華やぐ季節もつかの間、早いものでもう2月ですね。アメリカは新大統領が誕生しスーパーバイヤーと騒がれ世間では、プレミアムフライデーが始まりました。プレミアムフライデーとは、月末金曜日の午後3時に退社し、余暇を過ごす事を促す運動のことで、この2017年2月24日(金)から制定されました。なかなか馴染みのない言葉ですし、私たちには関係ないと思う事かもしれませんね。

余暇とまではいかなくても、月に一度の自分へのご褒美と称し、お部屋にお花を飾りませんか？今の季節、フリージアやスイトピーなど香りの優しいお花も入荷中です。お部屋に帰ったらフワッといい香り、お花からパワーをもらって明日の活力に。今回も様々な話題をお楽しみください。

いよいよ迫るー！

ハッピーバレンタイン2017

開催のご案内

花物語が新春お届けする恒例ハッピーバレンタインステージが、いよいよ近づいてまいりました。

ママさん歌手として全国で活躍するシンガーソングライター《おおもと友子》さんをゲストに迎え、お花と音楽の素敵なコラボレーションステージ！軽食内容もステージも更にグレードアップ。可憐な花に囲まれた癒しの空間をぜひお楽しみください。

○期 日 2月4日(土)

○場 所 花物語店内にて

○第1部 正午より 軽食付 3,000円(税込)

○第2部 午後5時半より

ワイン・軽食付 5,000円(税込)

チケット、残りわずかとなりました。どうぞお早めにお申し込みくださいませ。



フラワーバレンタイン

2月14日はおなじみバレンタインデーですね。世界では、バレンタインには男性が女性にプレゼントやお花を贈るのが一般的です。日本のスタイルは日本のお菓子業界が考えたこと。ということでフラワーバレンタインと銘打って、男性の皆様！大好きな彼女に、家庭を支える奥様に、頑張るあの子に、気持ちのこもった花を贈りませんか？好きなお色や、好きなお花をもとに心を込めてお作りいたします。

また、思い思いでチョコを購入された女性の皆様も、大好きな彼、仲の良いお友達に、日ごろお世話になっているあの方に：そっとお花も添えてみませんか？芽吹きの枝と共に色鮮やかなスイトピーやチュウリップなど可愛い春のお花が、沢山入荷しております。

ちなみに、冒頭でご案内したフリージアは2月の誕生花です。このお花、実は人の名前から名づけられたそうです。

南アフリカで見つけた植物学者が自分の名前ではなく、尊敬している親友のドイツ人医師のフレゼさんから名前を付けたそう。そんな素敵なエピソードから花言葉には「親愛の情」の意味が込められています。大切な人への贈り物にピッタリ。当店では、厳選産地である茨城県竜ヶ崎のフリー



ジアを特別にご用意し、ご来店をお待ちしております。



〒383-0041 中野市岩船424-3 (西友前)

* TEL 0269-23-2380 * FAX 0269-23-2387 * E-mail hanaippai1187@gmail.com

* 営業時間 午前9:00~午後6:30 (日曜・祭日は6:00閉店) * URL <http://hanaippai.net/>

歡送迎のお花へ早期予約承ります

もうすぐ3月。ご卒業・ご卒園、人事異動の季節です。

新たな旅立ちをする方にお花を贈ることが多い月ですね。花物語では、それぞれの想いをお花に託してアレンジや花束をお作りいたします。何かと忙しくなる3月を前に早めのごご予約をお勧めいたしますので、どうぞお気軽にご相談ください。



ニュース

地域の病院、北信総合病院がリニューアルしましたね。それに伴い、この度当店は、院内売店のフラワーコーナーを担当させていただきました！病院にご用の際には、是非ご利用くださいませ。



スタッフ募集

花物語では、業務拡大のためスタッフを募集しております。お花が大好きな方、接客が大好きな方、私たちと一緒に働きませんか？未経験者大歓迎です！詳しくは、瀧澤まで。

恒例!

お楽しみクイズ

Q アメリカのバレンタインデーは、男性が本命女性だけにチョコレートを贈るイベントである。

- 1 ○
- 2 ×

【前回1月号の答え】

1問目 ①春の七草 2問目 ②愛妻の日

1月31日は「愛妻の日」です。日本愛妻家協会が「妻という、もっとも身近な他人を大切にすると、世界はもう少し豊かで平和になるかもしれないね。」という理念で1月31日の1をアルファベットの「アイ」、31を「サイ」と読み、この日を「愛妻の日」としました。

奥様にサプライズを...とお考えがございましたら、ぜひこの日にお花を贈るのをお勧めします！

フラワーレッスンについて

ついひと月前、2016年年末にさかのぼりますが、お正月用フラワーアレンジ教室を様々な場所で開催したその一つをご紹介します。

毎年中部市の大俣地区の女性の会『あすなろ会』様にお邪魔しました。毎年楽しみにしているらっしゃる方々の中に、今回は初めての参加の方もいらつしやり、丁寧な指導の中、皆さん悩みながらもとても和やかでした。



初めて教室に同行し、生徒さんとお話ししながら、キラキラ目を輝かせて作っていく様子を見るのがこんなにも有意義なものだとは思いませんでした。仕上がった作品をみて、沢山質問して、今後も沢山仲間を増やしてほしいと思います。

今回大俣地区のアレンジ教室は、公民館をお借りした教室でしたが、ご希望がございましたら、お店の方でも随時受け付けております。

当店では毎月第3木曜日にアレンジ教室を開催しておりますし、お正月に限らず、皆様に集まって受講してみたいとお思いの方がいらつしやいましたら、只今生徒さん募集中ですので、ぜひご相談ください！私も陰ながら皆様のお手伝いをさせていただきます。



(編集担当 芳川)